

Escuela Fairhaven

Karen Sandors -Directora

Feliz Cumple Años Dr. Seuss

El 2 de marzo, 1904, nació una persona que por siempre cambio el mundo de literatura de los niños. Su nombre era Theodor Seuss Geisel, pero la mayoría de nosotros lo conocemos como Dr. Seuss. Sus ilustraciones brillantemente creativas y narrativas maravillosamente inventivas inspiraron a generaciones y seguirán cautivando a niños y adultos alrededor del mundo. En honor a las contribuciones del Dr. Seuss cada estudiante recibirá un libro nuevo. En adición, estamos invitando a la familia para que vengan a leer y acompañen a sus estudiantes de 10:30-11:15, el jueves 2 de marzo. Esperamos nos puedan acompañar.

Después continúe la diversión en casa. Libros del Dr. Seuss son mejor cuando se leen en voz alta con familia y amigos, trate de cambiar una tarde por un convivio de lectura con toda la familia. No tenga pena invitar a otros amigos también! Pocos autores han podido cautivar con la creatividad y ritmo que el Dr. Seuss posee, si sus hijos son grandes o pequeños el momento disfrutado con un buen libro de Dr. Seuss será inolvidable.

Si al final del día su familia desea estar “Seussified,” hay varias películas viejas y nuevas sobre algunos de los libros de Dr. Seuss. “Horton Hears a Who!” and “How the Grinch Stole Christmas” fueron convertidas en cine moderno, pero hay algunas versiones de cine cortas que usted puede ver. SeussDude.com tiene una lista de películas que usted puede escoger.

El sueño de Dr. Seuss’ fue de educar y entretener a los niños. Este 2 de marzo, invite la lectura a su casa y comienza una tradición de participar en Read Across America Day mientras honramos a este hombre especial y su trabajo. Es posible-los niños pueden aprender mientras son entretenidos e inspirados.



Próximos Eventos

Marzo 1

Registración de Kinder

Marzo 2

Leer con la Familia

Marzo 3

Comienza Schools Smarts
(cada viernes)

Marzo 9

Festival de Matemáticas

Marzo 14

Fin del Trimestre-Día Mínimo

Marzo 23

SBAC/Noche de Tecnología

Marzo 30

Asamblea de Premios

Marzo 31

Spirit Day- Calcetas locas y
día de Sombrero

Por favor vea el calendario mensual para información y tiempos específicos.

El Comité Estudiantil de Fairhaven Sirve a los Demás



Bajo la dirección de la maestra del 6to grado, Dara Marzolo el comité estudiantil no solo dirige días de espíritu y recauda fondos para nuestra escuela, pero también están involucrados en varios proyectos de servicio. Condujeron una campaña para escribir cartas a los veteranos y entregaron golosinas a los veteranos locales. Pidieron a los estudiantes que hicieran tarjetas para el día de San Valentín para un centro de rehabilitación. Se pueden observar reciclando y ayudando en varias maneras en el plantel. La Srta. Marzolo reconoce el potencial de generosidad en nuestra juventud y se esfuerza por ayudarles a desarrollar este potencial lo más pronto posible. Estamos orgullosos de crear ciudadanos que hagan una contribución positiva a la comunidad.



California Mathematics Council

Estamos muy contentos de que el Consejo de Matemáticas de California traiga un festival de matemáticas a Fairhaven el 9 de marzo. Un festival de matemáticas es un evento escolar excitante para exponer a los estudiantes, profesores y padres a los temas clave de matemáticas crítico en un auto exploratoria, atmósfera positiva fiesta similar. El programa del Festival de Matemáticas está diseñado para involucrar a los estudiantes con actividades y retos para todos los niveles de habilidad. Un Festival de Matemáticas es buenas matemáticas, basado en las Normas de Estándares Comunes y DEVERSION!

Los estudiantes tendrán la oportunidad de explorar las matemáticas con su nivel de grado durante el día escolar. Aquí es donde podríamos usar su ayuda. Informe a su maestro o la oficina saber si está disponible para ayudar durante el día.

A continuación regrese por la noche para el Festival de Matemáticas con la Familia. Toda la familia está invitada a trabajar en actividades. Madres, padres, tutores y familias enteras tendrán la oportunidad de disfrutar de las matemáticas juntos y aprender acerca de las matemáticas que sus alumnos estudian en la escuela. Comparte la diversión y el poder de las matemáticas con toda la familia. No se necesitan voluntarios para el evento de la noche. Solo tiene que venir y disfrutar haciendo actividades de matemáticas con sus hijos!